du portrait de Sa Grandeur entouré du drapeau Carillon Sacré Cœur. Ces deux choses se fondaient bién ensemble car Mgr. l'Archevêque est un ardent patriote qui met toutes ses esperances dans les divins cœurs de Jésus et de Marie.

Ce jour là même à 8hrs il y eut au collège une séance vraiment remarquable par la délicatesse et l'élévation des sentiments. Le theme était l'évangélisation de l'Ouest. Encore là le drapeau Carillon-Sacré-Coeur brillait sur le programme.

Le Manitoba a déjà reproduit l'adresse des élèves de langue française. Celle de ceux de langue anglaise ne pas être reproduite faute d'espace. Elle paraîtra le North West-Review. Voici cependant l'intéressante statistiqui y était contenue au sujet du progrès de cette magnifique institution. Nous reproduissons textuellement. "Nine years ago the College catalogue contained the name of 82 students 45 of whom followed the Classical course. This year one hundred and ninety student have entered St. Boniface College of whom 87 are in the classical course. The proportional increase of English speaking students has been still greater in 1895 they were only 19 that is to say, 23 per cent. of the total and of these 19 only 9 studied Latin and Greek; this year there 55 English speaking students, 29 percent or almost one third of the total, and of these, 22 are studing the classics which are now taught systematically in both English and French" La séance se termina par un chant spécialement composé pour le Collège, par deux professeurs distingués de la maison. En voici le joyeux refrain :

Mon collège, rien ne surpasse La douceur de ton souvenir, Et je pense à Saint-Boniface Quand mon cœur veut se rajeunir.

I e lendemain, le 22, il y eut messe pontificale, durant laquelle le Rév. Père Legault, O.M I., donna un sermon; au commencement il rendit d'abord hommage à Mgr l'archevêque puis il parla ensuite de St Joseph et de ses vertus héroiques et arrivant à la partie pratique, il nous mit en garde contre les mauvaises doctrines, et dicta les obligations que nous avions de défendre les bons principes et fit voir la dignité de l'ouvrier. Au jugement de prêtres très distingués, ce fut un sermon de grande éradition:

Au binquerdu Olerge, Mile cure de Ste-Anne lut l'adresse

mii